



DARÍO GARCÍA
Seremi de Economía, Fomento y
Turismo de la Región de O'Higgins

"El Primer Bus a Hidrógeno: Un Triunfo para Rancagua y Chile"

Rancagua ha vuelto a ser el epicentro de un hito histórico para Chile, no por derrotas de antaño en batallas independentistas, sino por un triunfo que redefine nuestro futuro: la presentación del primer bus a hidrógeno hecho en Chile. Este logro es el resultado de una colaboración virtuosa entre el sector público, el privado y la academia, consolidando a nuestra región como un referente de innovación y desarrollo sustentable. Tal como lo destacó el Presidente Gabriel Boric Font en su discurso durante la ceremonia, este gran avance ocurrió aquí, en nuestra querida capital regional.

En el contexto de la Estrategia Nacional de Desarrollo Productivo Sostenible, impulsada por el Ministerio de Economía, Fomento y Turismo, bajo el liderazgo del Ministro Nicolás Grau y la Subsecretaria Javiera Petersen, la empresa Reborn Electric Motors, en alianza con Colbún y Anglo American, y con el apo-

yo de Corfo, logró materializar un proyecto de largo aliento y alto impacto. Este bus a hidrógeno es un testimonio del potencial que tienen las alianzas público-privadas cuando se enfocan en objetivos comunes: la sustentabilidad y el desarrollo tecnológico. Rancagua no es nueva en esta senda. Desde hace más de seis años, Reborn Electric se ha dedicado a reconvertir buses tradicionales en buses eléctricos, posicionándose como líder en la transición hacia una matriz energética más limpia. Hoy, dando un paso más hacia el futuro, presenta este primer bus a hidrógeno, reafirmando el compromiso de nuestra región con la innovación y la sostenibilidad. La ceremonia de lanzamiento también destacó la importancia de la academia en este tipo de proyectos. Catalina, una joven ingeniera civil de Rancagua, recientemente titulada, compartió con emoción que su tesis universitaria giró en torno al diseño y la construcción de este bus. Su testimonio es un llamado a las mujeres a irrumpir en áreas históricamente masculinizadas como la

ingeniería, demostrando que el talento y la pasión trascienden cualquier barrera de género.

Desde el Gobierno del Presidente Gabriel Boric, y a través del Ministerio de Economía, Fomento y Turismo, continuaremos respaldando este tipo de iniciativas pioneras. La colaboración intersectorial con ministerios como Energía, Minería, Transporte y Telecomunicaciones, y Medio Ambiente será clave para seguir promoviendo el desarrollo económico sostenible en la Región de O'Higgins y en todo Chile. El bus a hidrógeno no solo es un avance tecnológico; es una declaración de principios. Es un recordatorio de que, trabajando juntos, podemos enfrentar los desafíos más grandes y transformar nuestra visión de futuro en una realidad tangible. Rancagua y Chile están liderando el camino hacia un desarrollo verdaderamente sostenible. Que este sea solo el comienzo de muchos más logros por venir.